

Aus den Verhandlungen des Bundesrates.

(Vom 28. März 1925.)

Herr Dr. Don Eligio Ayala hat dem Bundesrate seine Wahl zum Präsidenten der Republik Paraguay mitgeteilt.

Laut Mitteilung der Gesandtschaft von Chile ist das chilenische Generalkonsulat in Genf aufgehoben und dessen Konsularkreis dem Konsulat in Zürich zugeteilt worden. An Stelle des nach Hull versetzten Herrn Konsul Subercaseaux ist Herr Carlos Errazuriz Ovalle als Berufskonsul von Chile in Zürich ernannt worden.

Der zum belgischen Honorarkonsularagent in Montana bei Siders ernannte Herr Graf Gaëtan de la Boëssière-Thionnes wird vom Bundesrat in dieser Eigenschaft anerkannt.

(Vom 30. März 1925.)

Der Bundesrat hat an die Generalversammlung der Internationalen Union für reine und angewandte Physik in Brüssel, vom 7. bis 9. Juli 1925, als offiziellen Delegierten der Schweiz Herrn Professor Ch. Eug. Guye in Genf bezeichnet.

Dem zum niederländischen Honorarkonsul in Zürich ernannten bisherigen Vizekonsul Herrn Harry Salomons wird das Exequatur erteilt.

Herr Albert William Cuendet, von Ste-Croix, zurzeit Aushilfsbeamter der schweizerischen Gesandtschaft in London, wird zum Kanzlisten daselbst gewählt.

Wahlen.

(Vom 30. März 1925.)

Finanzdepartement.

Steuerverwaltung.

Adjunkt: Bise, Dr. jur. Henri, von Freiburg, bisher Sekretär dieser Verwaltung.

Sekretär: Perret, Charles, von La Sagne, Fürsprecher und Notar in Bern.

Aus den Verhandlungen des Bundesrates.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1925
Année	
Anno	
Band	2
Volume	
Volume	
Heft	14
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	08.04.1925
Date	
Data	
Seite	139-139
Page	
Pagina	
Ref. No	10 029 351

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.